



## Journée dédiée à la Fresque du Climat pour nos éco-délégués

publié le 18/06/2023

---

Nos élèves engagés pour l'écologie ont participé à un atelier collaboratif pour comprendre les causes et conséquences du dérèglement climatique.

Les bénévoles encadrants ont accueilli les 6/5e le matin et les 4e/3e l'après-midi.

Après avoir analysé des cartes avec des informations au dos, ils devaient les organiser en débattant au fur et à mesure et constituer la fresque.

Ensuite, ils ont personnalisé leur fresque et lui ont donné un nom.

Voici leurs résultats...



## Portfolio

